

**S**ensible au fait qu'il devient de plus en plus coûteux de se soigner notamment pour les Marcquois disposant de petites retraites, la ville avait lancé, en décembre 2014, une consultation auprès de la population, à l'aide d'un questionnaire intégré au journal municipal Images de Marcq qui devait permettre de réfléchir à la mise en place d'une mutuelle groupée pour tous les Marcquois.

Un millier de foyers ont répondu. Après analyse des questionnaires, un appel à candidature a été lancé auprès d'une trentaine d'assureurs sur la base d'un cahier des charges demandant de chiffrer 3 formules de garantie.

C'est la mutuelle « JUST » qui a présenté les tarifs les plus intéressants.

Des permanences sont tenues par la mutuelle depuis le 11 septembre tous les vendredis de 9h à 12h et de 13h30 à 17h au 111 avenue Foch.

Interpellé par le nombre de personnes qui ont dû renoncer à se soigner à un moment donné et par le fait que, même celles qui pouvaient bénéficier de la Couverture Mutuelle Universelle Complémentaire, ne la sollicitaient pas, je me devais d'agir en ce domaine en faisant de la santé un de mes dossiers prioritaires et en servant de facilitateur pour négocier les tarifs auprès des mutuelles.

Toute politique de santé ne pourra atteindre ses objectifs qu'en explorant des voies nouvelles comme celles-ci.



**Bernard GÉRARD**

Président du C.C.A.S.

Député-Maire de Marcq-en-Barœul

Vice-Président de la Métropole

Européenne de Lille

## L'actualité dans la Ville

- Le 1<sup>er</sup> juillet s'est ouvert un chantier dans la partie ancienne de l'Hôtel de Ville pour une durée d'environ 8 mois.

Il s'agit de la mise aux normes d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite.

Les travaux concernent essentiellement l'ascenseur situé à proximité de l'escalier d'honneur qui pourra accueillir 12 personnes et sera doté de dispositifs pour les personnes handicapées.

Pendant ces travaux, les Marcquois sont essentiellement accueillis à l'Accueil Multi Services (A.M.S.)

## L'actualité dans la Ville

- La boutique « Nouvoulook », 65 boulevard Clemenceau, ouverte du mardi au samedi de 14 heures à 18 heures vient de bénéficier d'une extension de ses locaux de 70 m<sup>2</sup> à l'arrière du bâtiment.

L'espace de vente et de stockage est ainsi agrandi.

N'hésitez pas à vous rendre dans cette boutique pour y faire un don de vêtements ou y acheter les articles de la saison automne/hiver.

À partir de septembre, la boutique lance une nouvelle activité de création de vêtements N.V.L.K. et de vêtements sur mesure, à partir de vêtements récupérés.



## L'actualité du C.C.A.S.

- 130 usagers des services d'aide à domicile et de port de repas à domicile ont choisi le mode de paiement par prélèvement automatique bancaire ou postal.

Cette formule facilite le règlement de vos prestations.

Si vous êtes intéressés par ce mode de paiement (service gratuit), prenez contact avec le C.C.A.S. qui vous adressera un mandat de prélèvement à compléter.

- De nouvelles formations sont programmées afin de professionnaliser encore plus les intervenants à domicile. A titre d'exemple :
  - La formation concernant l'ergonomie et la manutention chez la personne âgée sera programmée d'ici la fin de l'année 2015.
  - La formation «Alimentation de la personne âgée» sera programmée sur 2 années, 2016 et 2017 ; elle sera destinée aux agents assurant le port de repas.
  - 3 groupes de 10 agents seront formés à la prévention et aux secours civiques de niveau 1 en septembre et octobre 2015.

Centre Communal d'Action Sociale - 103 avenue Foch - BP 44029 - 59704 Marcq-en-Barœul cedex  
Tél.: 03 20 45 46 61 - Fax : 03 20 45 43 06